## **Barbara Geyer**

«An Planken gefällt mir die Lage. Im Herbst liegen wir oft über der Nebelgrenze und geniessen eine wunderbare Aussicht Hier leben Menschen, die die Berge lieben. Planken ist eine sehr aktive Gemeinde, die viele Dinge wie Bier. Schnaps, Honig, Tees, Pesto, Brot, Strickwaren etc. selber herstellt. Wir leben in einer Gemeinde, wo Dorfleben und Kultur grossgeschrieben wird. Viele Ausstellungen. Musikevents und auch das Tor des berühmten spanischen Bildhauers Chillida sind und waren Höhepunkte in unserem Alltag. Auch sind wir eine Yogagemeinde! 25 Planknerinnen und Plankner betreiben gemeinsam seit Jahren regelmässig Yoga, Für Planken und grundsätzlich für Liechtenstein

wünsche ich mir mehr Mut. Mut, eine Vorreiterrolle zu spielen! Ein spezielles Gasthaus mit anliegenden Alterswohnungen für Plankner und Planknerinnen, die im Alter daheim bleiben wollen und eine Schranke nach Oberplanken, sodass unser Naherholungsgebiet autofrei erhalten bleibt! Eine Schwebebahn durchs ganze Land und auch hoch nach Planken – das wünsche ich mir.»



Vaterland Sa 15, 9, 2018 \$15